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-Première partie- 

 

Nous allons, dans une première partie, nous poser 6 questions auxquelles 

nous répondrons en lien avec la Vision du Royaume. Ceci nous permettra 

d’avoir une pleine compréhension du sujet. 

 

1- QUI EST LA VISION ? 

 

On a l’habitude de poser la question à savoir : quelle est la vision. Mais du 

point de vue de Dieu, il n’est pas opportun de poser cette question. En effet, la 

Vision est une personne; la personne du Seigneur Jésus Christ. Il est celui qui 

a la plénitude de l’image de Dieu ainsi que Sa pleine ressemblance. Telle est 

la Vision. Il s’agit d’une personne qui se tient dans la plénitude de l’image de 

Dieu et de sa ressemblance. Dieu désire que nous soyons comme cette 

personne. 

 

Si la Vision est donc une personne, cette personne est donc la fondation du 

royaume. Il n’y a nul autre que Lui. Depuis la Genèse jusqu’à l’apocalypse, tout 

est question de Lui. 

 

2- QUELLE EST LA VISION ? 

 

Ayant vu la gloire du Christ exaltée, on peut se demander ce que Dieu a en 

pensée. Il a comme intention de produire, par le biais de Christ Jésus, des 

personnes divines qui possèdent elles-mêmes Sa pleine image et qui ont une 



classification stratifiée qui varie selon la mesure de Sa ressemblance qu’elles 

auront atteint. 

L’image nous parle du caractère. Ces personnes doivent posséder le caractère 

exact de Jésus Christ de même que Christ a les caractères exacts de Dieu. En 

tant que tel, il est la Déité. 

Il est impossible d’être parfaitement selon sa ressemblance. Dieu prévoit qu’il 

y ait des personnes divines qui auront différentes expressions de la 

ressemblance de Dieu. Mais tous auront la même et unique beauté morale de 

Christ. C’est ce que nous lisons dans 1 Corinthiens 15 : 48-49 et plus 

particulièrement dans le verset 49. 

« 48Tel est le terrestre, tels sont aussi les terrestres; et tel est le céleste, tels 

sont aussi les célestes. 49Et de même que nous avons porté l'image du 

terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste ». 

Dans le verset 41, il est dit « Autre est l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, 

et autre l'éclat des étoiles; même une étoile diffère en éclat d'une autre étoile 

». 

Aucune personne divine ne peut posséder la plénitude de la ressemblance de 

Christ. 

 

On peut donc se poser la question à savoir : qu’est-ce que Dieu est en train de 

faire? Il produit des personnes divines. Dieu a fait une promesse quoique sa 

création ne peut le voir. Toutefois, il va susciter une nouvelle création à travers 

laquelle toutes les autres créations vont pouvoir voir Dieu. Toute création 

pourra voir Dieu à travers les personnes divines que Jésus Christ est en train 

de susciter. Donc Jésus Christ est en train de susciter des personnes divines 

qui n’ont jamais existé auparavant, dans le règne divin. La création pourra 

maintenant voir Dieu au travers de ces personnes divines. 



 

3- COMMENT LA VISION S’ACCOMPLIT-ELLE PRINCIPALEMENT? 

 

Si la Vision donc est Christ et que Dieu est en train de susciter des personnes 

divines dans le règne divin qui sont comme Christ au niveau de leur caractère 

et possèdent des manifestations diverses de Christ dans Sa ressemblance, on 

se demande alors comment il accomplit cela. 

Si la Vision est donc Christ, personne ne peut produire Christ en dehors de 

Christ. Alors, la Vision est accomplie par Christ. Il est la Vision et celui qui la 

réalise.  Il fait cela par la parole pour racheter l’homme et il le fait aussi par la 

puissance du Saint Esprit. Il donne Sa parole et leur communique Sa 

puissance. Il est celui qui accomplit l’œuvre ainsi que le résultat de l’ouvrage. 

Il donne Sa parole et nous sommes capables de le voir au travers de Sa parole. 

Il nous communique Son esprit, et son Esprit nous rend semblable à Lui 

pendant que nous crions à Lui afin d’être semblable à l’homme Christ que nous 

sommes habilité à voir (2 corinthiens 3 : 18). 

 

4- LA VISION IMPLIQUE-T-ELLE DES BÉNÉFICIAIRES SECONDAIRES 

DANS SON ACCOMPLISSEMENT?   

 

Si Christ est la Vision et que c’est lui qui accomplit cela, alors toute personne 

pourra parvenir à la même gloire. Cela ne pourra pas dépendre d’un homme. 

On se demande alors, est-ce que la Vision requiert des bénéficiaires 

secondaires dans son accomplissement? 

En effet, la personne principale qui bénéficie de cette Vision du Royaume est 

le Seigneur Dieu lui-même. Nous, en tant que personnes divines, nous 

constituons la gloire de Dieu. Il est le bénéficiaire principal de la Vision. Le 



bénéficiaire secondaire de cette Vision est l’homme, tant individuel que 

collectif. 

Genèse 1:26 - 28 est révélateur sur le sujet. Dieu nous donne son programme 

dans le verset 26, au verset 27, il débute le processus puis au verset 28, il 

implique l’homme dans le processus. 

Au verset 26, il dit « Faisons l'homme à notre image, selon notre 

ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du 

ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la 

terre ». 

Puis, il continue au verset 27 en débutant le processus. Il est dit « Dieu créa 

l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la femme 

». 

Remarquons qu’ici il est dit que Dieu créa. Il veut « faire » mais il débute 

d’abord en « créant ». 

Les deux mots peuvent sembler pareils mais « faire » implique des 

développements supplémentaires qui prennent du temps. Toutefois, la 

création est le début du processus. 

Nous comprenons maintenant ce qu’il y a dans ses pensées. Il veut que le 

bénéficiaire secondaire, qui est l'homme, soit impliqué dans le processus afin 

que le verset 28 s’accomplisse. Dieu fit donc venir l’homme qu’Il a créa et le 

bénit : « Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et l'assujettissez; et 

dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal 

qui se meut sur la terre ». 

Christ est le bâtisseur, il est la maison. En tant qu’église, nous sommes 

impliqués dans l’œuvre de la construction. Mais, nous devons comprendre que 

nous bâtissons en même temps que Lui et nous sommes édifiés par Lui. 



Quiconque doit bâtir avec Lui doit se soumettre à Lui afin qu’Il s’empare de 

cette personne et qu’Il agisse au travers de la personne. 

C’est uniquement l’œuvre accomplie par Christ qui subsistera éternellement. 

Christ est le bâtisseur, mais il prend plaisir à impliquer l’homme dans cette 

œuvre. L’homme que Christ va utiliser doit se soumettre à Lui. 

 

5- QUEL EST LE DÉFI MAJEUR AUQUEL LA VISION EST 

CONFRONTÉE? 

 

Le défi majeur est une déconnexion de la VISION soit dans la vie de l’homme 

ou de l’église. À chaque fois qu’il y a une déconnexion de la Vision, cela 

engendre une déviation majeure dans le plan de Dieu. Cela se produit lorsqu’il 

y a un abandon volontaire ou une ignorance (délibérée). 

L’esprit de Dieu va toujours œuvrer pour pourvoir à l’église les ressources dont 

elle a besoin. 

Cette déconnexion se produit souvent quand il y a soit perte morale (déviation 

de la pureté morale) qui s’exprime par une perte d’une relation vitale avec 

Christ, suivie par l’aveuglement qui s’installe. Alors, la parole de Dieu n’est plus 

entendue ni comprise. 

 

6- COMMENT DIEU RELÈVE-T-IL LE DÉFI ET COMMENT LE 

SURMONTE T’IL? 

 

Dieu commence à éveiller, vivifier, instruire quelques personnes et les conduit 

hors de leur environnement spirituel ou des assemblées qui ont déviées de 

Son plan. 



Il est celui qui initie l’œuvre de la restauration. Il restaure l’homme à la Vision, 

à Christ et au programme de Dieu en suscitant des personnes divines qui vont 

posséder l’image de Christ et qui sont selon sa ressemblance. 

Très souvent lorsqu’il y a une déviation, c’est parce que les hommes se sont 

détournés de la connaissance de Dieu et de Sa volonté alors, l’œuvre de la 

restauration est toujours graduelle. Cette restauration s’effectue dans un 

nouvel environnement. Elle n’est pas dans un environnement rempli de 

rébellion, où on s’écarte de la volonté de Dieu, mais au contraire, ceux qui sont 

conduits hors de ces milieux sont constitués en un corps au fil du temps et 

Dieu leur restitue graduellement la vérité. 

Nous allons illustrer ce point avec quelques passages des écritures. Mathieu 

13 :33 nous parle d’une perte totale de la Vision qui a conduit à un détour 

majeur. Bien que les gens continuent de se rassembler dans les églises, il n’y 

a rien de Christ dans leurs vies. Il s’agit d’une perte totale. 

« 33Il leur dit cette autre parabole: Le royaume des cieux est semblable à du 

levain qu'une femme a pris et mis dans trois mesures de farine, jusqu'à ce que 

la pâte soit toute levée ». 

Aussi, dans Mathieu 13 : 44, Dieu commence à restaurer et l’homme est au 

centre de cette restauration. Cet homme a la capacité de payer le prix pour 

avoir reçu la vérité du Royaume. 

Mathieu 13 : 44-46 nous parle d’une restauration additionnelle de la Vision. 

Le verset 47 nous montre la pleine restauration alors que les personnes 

divines non seulement le connaisse, mais ont commencé par le servir parce 

qu’elles ont une connaissance effective de la Vision du royaume. 

 

 



Dans la seconde partie de notre méditation, nous allons considérer 12 

observations. Il s’agit du même thème, à savoir les réactions divines face aux 

déviations mineures et majeures du dessein éternel de Dieu en Jésus Christ. 

 

L’emphase est mise sur la Vision de Dieu ainsi que la mission qui lui est 

correspondante. Toutefois, au fil du temps, des déviations répétitives du 

dessein de Dieu se produisent.   

Deux voix résultent de la réaction divine face à ces déviations.   

 

À chaque fois, il y a une nouvelle expression du corps de Christ qui émerge de 

ces déviations. Ce corps est édifié sur l’œuvre soutenue de la restauration 

divine. Dieu poursuit ainsi son objectif. 

D’un autre côté, le rejet de l’œuvre de la restauration divine met en place un 

défi corporatif contre le dessein de Dieu et donc conséquemment contre le 

corps de Christ émergent. Ceci donne naissance au système de l’anti-christ. 

Ce corporatif prétend servir le plan de Dieu. C’est cela la confusion. C’est 

Babylone. 

Nous voyons donc le but éternel de Dieu en Jésus christ dans la déclaration 

faite dans Genèse 1 :26-28. 

On peut donc se demander : quel est concrètement le plein accomplissement 

du dessein de Dieu? Il consiste à ce que l’homme parvienne à la destination 

finale d'une série d'expériences liées à sa croissance, alors qu'il accomplit 

progressivement sa mission. En d'autres termes, il s'agit de la conclusion d'une 

mission bien définie et de la réalisation de l'objectif fixé dès le départ.  

Dieu est donc celui qui a établi ce que serait son programme. S’il s’agit donc 

de son programme et de sa Vision, alors il a des responsabilités dans son 



accomplissement. Les points suivants nous permettront de connaître les 

responsabilités de Dieu pour atteindre ce but. Celles-ci impliquent donc : 

 

1- Les enjeux de la pré-fondation : 

 

Le Seigneur a un plan et avait donc initialement une fondation qu’il avait établie 

dans Genèse 1: 26. L’accomplissement de ce plan devient donc une promesse 

faite à Sa création. Nous lirons Genèses 1 : 26 en lien avec Tite 1 : 2-3. 

Genèse 1 : 26 : « 26Puis Dieu dit: Faisons l'homme à notre image, selon notre 

ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du 

ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la 

terre ». 

Telle est donc son objectif éternel. Ceci doit s’accomplir au travers de la 

personne de Jésus Christ. 

Tite 1 :2-3 nous donne des informations supplémentaires quant au plan de 

Dieu. 

Tite 1 : 1-3 : « 1Paul, serviteur de Dieu, et apôtre de Jésus-Christ pour la foi 

des élus de Dieu et la connaissance de la vérité qui est selon la piété, 

2lesquelles reposent sur l'espérance de la vie éternelle, promise dès les plus 

anciens temps par le Dieu qui ne ment point, 3et qui a manifesté sa parole en 

son temps par la prédication qui m'a été confiée d'après l'ordre de Dieu notre 

Sauveur ». 

Ce qui était le plan de Dieu dans Genèse 1 : 26 est donc devenue une 

promesse faite à la création dans Tite 1. La promesse est qu’Il va élever 

l’homme à Son image et selon Sa ressemblance. Il est important de bien 

comprendre ces choses, car elles représentent les vérités. 



C’est la pré-fondation et dans ce sens, Il est Jéhovah HOSENU: Dieu notre 

créateur. Celui qui planifie quelque chose et qui l’accomplit.  Il est possible de 

voir cela comme la construction d’une maison. Bien avant que l’architecte ne 

commence quoi que ce soit, il définit d’abord un plan. Tout ce qui est requis 

dans la maison devant être bâti est indiqué dans ce plan. Le début de la 

construction est donc d’établir la pré-fondation. 

 

2- Dieu pose la fondation : 

 

1 Corinthiens 3 : 11 nous indique que la fondation est une personne; la 

personne de Jésus Christ. Ainsi, avant que tout ne débute, la fondation est 

posée. Celle-ci exprime pleinement Son image et possède la plénitude de sa 

ressemblance. Et si quelque chose apparaît dans cette fondation qui n’est pas 

conforme à la fondation, Dieu la juge. 

Lisons Esaïe 28 : 17 « Je ferai de la droiture une règle, Et de la justice un 

niveau; Et la grêle emportera le refuge de la fausseté, Et les eaux inonderont 

l'abri du mensonge ». 

Tout ce qui n’est pas conforme à la fondation est un mensonge et beaucoup 

de mensonges sont parfois présentés comme étant des vérités. Et beaucoup 

de personnes prennent appui sur ces mensonges. Mais Dieu emportera le 

refuge de la fausseté.  

La fondation est la Vision et les caractères de la fondation apparaissent sur la 

construction. Une fois la construction terminée, elle est nommée 

conformément à la fondation. Le passage de 1 Corinthiens 3 : 11 qui nous dit 

que Christ est la fondation nous rappelle également que quiconque doit bâtir, 

doit le faire conformément à la fondation. C’est une charge et une 

responsabilité solennelle. C’est uniquement ce qui est conforme à Christ qui 



subsistera éternellement. Lire 1 Corinthiens 3 : 13- 15 en lien avec Esaïe 28: 

16-18. Le jugement est le moyen utilisé par Dieu pour emporter tout ce qui 

n’est pas en accord avec Sa volonté. 

 

3- La création de l’homme (individuel et l’homme collectif)  

 

Pour avoir l’homme à son image et selon Sa ressemblance, Il crée d’abord 

l’homme. Alors que l’homme marche avec Dieu, il l’emmène à un point où ce 

dernier réalise qu’il est aussi un royaume. L’homme créé est donc tant 

individuel que collectif. Dieu a toujours recherché un corps. Jésus a dit « Dieu 

m’a préparé un corps… » 

Pourquoi? Parce qu’au cours du processus, ce corps deviendra des personnes 

divines. Il communique toute Sa sagesse, Sa connaissance et Puissance à un 

corps. Il est important de noter que quelle que soit la manière dont Dieu 

travaille avec un homme, son but est au-delà de cet homme et il regarde un 

corps de personnes. Dans sa relation avec Dieu, l’homme est limité dans son 

aptitude à recevoir la plénitude de la révélation de Dieu. Un seul homme ne 

peut recevoir la plénitude de la révélation de Dieu. Cela requiert un corps. 

Dans Éphésiens 3 : 5-6, il est dit que le fait que Dieu utilise un corps est un 

mystère. 

Vu d’un certain point de vue, on peut dire que Abraham est le plus grand ami 

de Dieu. 

 

Toutefois, Dieu ne pouvait pas révéler la plénitude de sa personne à Abraham. 

Non plus à Isaac et Jacob. Moïse était également limité jusqu’au moment où il 

a été considéré comme un corps de personnes. 



Exode 6 : 6-8 est la pleine révélation du plan de Dieu donné à un corps. Il est 

dit : « 6C'est pourquoi dis aux enfants d'Israël: Je suis l'Éternel, je vous 

affranchirai des travaux dont vous chargent les Égyptiens, je vous délivrerai 

de leur servitude, et je vous sauverai à bras étendu et par de grands 

jugements. 7Je vous prendrai pour mon peuple, je serai votre Dieu, et vous 

saurez que c'est moi, l'Éternel, votre Dieu, qui vous affranchis des travaux dont 

vous chargent les Égyptiens. 8Je vous ferai entrer dans le pays que j'ai juré de 

donner à Abraham, à Isaac et à Jacob; je vous le donnerai en possession, moi 

l'Éternel ». 

Il est donc important de comprendre que l’homme que Dieu a créé est à la fois 

un individu et un corps. 

Ce corps de personnes divines qui voit alors la fondation doit désirer être 

comme cette fondation et doit œuvrer ensemble entre eux et avec Dieu afin de 

désirer et devenir comme cette fondation. 

Donc, Dieu a un plan éternel en Christ Jésus : c’est la première chose. 

L’autre est que dans la réalisation du plan éternel en Jésus Christ, Dieu va 

susciter une création divine, des personnes dans le règne divin, exalté au-

dessus des anges. Cette dernière partie est la promesse de Dieu dans les 

écritures. Les écritures saintes sont une élaboration de cette promesse. Elles 

expliquent comment Dieu va accomplir cette promesse. Que ce soit dans 

l'Ancien que dans le Nouveau Testament, les écritures représentent une 

élaboration de comment Dieu va accomplir cette promesse qu’il a faite de 

susciter des personnes divines. 

 

4- Les dispositions de Dieu pour l’homme corporatif ainsi que la 

commission que ce dernier reçoit visent à atteindre son but ultime : la 

promesse donnée (Dieu promet à sa création qu'elle le verra, certes, elle verra 



l'image et la ressemblance de Dieu dans une nouvelle création possédant la 

Vie éternelle). La même promesse a été donnée à Abraham à plusieurs 

reprises. La Bible entière est une élaboration de CETTE PROMESSE ET DE 

SA RÉALISATION. Lire Genèse 12 : 1-3 ; 22:16 -18 et Hébreux 6 :12-18. 

  

5- LA PORTÉE COMPLÈTE DE CE QUI EST REQUIS pour édifier l'homme 

corporatif afin qu’il parvienne à la pleine image de Dieu en Christ et qu’il 

possède des mesures variées de Sa ressemblance se trouve dans les 

écritures. Principalement cela se trouve dans : 

• Les écrits des apôtres de l'Agneau qui ont tracé la voie de l'Église: 

beaucoup de détails de ce que Dieu veut faire dans la vie du peuple 

y sont mentionnés. 

• Tous les écrits du Nouveau Testament; 

• Les six premiers livres de la Bible posent une bonne fondation pour 

la compréhension de la parole de Dieu. En elles se trouvent les 

ordonnances de l’alliance et la parole de l’alliance de Dieu. Celles-

ci viennent à nous comme la nourriture et nous devons servir Dieu 

dans cet ordre. À chaque fois qu’il y a une déviation de l’un ou 

l’autre de ces deux points de l’alliance, une déviation se crée. 

 

  

6- Réactions divines aux déviations spirituelles des points 4&5 ci-hauts 

mentionnés. 

La réaction est dite divine parce que la source est Dieu et que cela implique 

l’usage des ressources de sa création. Elle exprime la volonté de Dieu et que 

cette expression de la volonté de Dieu est proclamée par Sa création. Dieu 

réagit soit en corrigeant la déviation ou encore en la faisant disparaître quand 



la soumission manque. Mais il impliquera en tout temps des personnes divines. 

Nous verrons 3 passages des écritures pour insister sur le fait qu’à chaque fois 

qu’il y a une déviation, Dieu réagit toujours. Et lorsqu’il réagit, il implique des 

hommes et des femmes pour accomplir ce qu’il veut faire. Quand bien même 

Dieu ne viendra pas physiquement pour exercer cette réaction, c’est lui qui 

initie toujours le processus et l’homme se soumet. Et Il va toujours le faire afin 

de restaurer l’homme de cette déviation, mais va impliquer les personnes qui 

sont réceptives à Sa parole. 

Matthieu 24 :14-16 : « 14Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans 

le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra 

la fin. 15C'est pourquoi, lorsque vous verrez l'abomination de la désolation, dont 

a parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, -que celui qui lit fasse attention! 

-16alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes ». 

Ce passage nous dit clairement ce qui va arriver et ce que nous sommes 

appelées à faire lorsque cela arrivera. Quand on verra dans l’église la déviation 

qui va mener à l'abomination de la désolation, celle qui va attirer le jugement, 

alors, nous devons fuir de cet environnement. 

Apocalypse 18 : 4, nous voyons encore Dieu qui demande aux gens de sortir. 

Apocalypse 18 : 4 : « Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait: Sortez du 

milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et 

que vous n'ayez point de part à ses fléaux ». 

Quand il y a une déviation, Il appelle Son peuple à sortir. C’est Lui qui initie en 

tout temps le processus de la restauration. Bien longtemps avant cela, il 

commence à œuvrer dans la vie de personnes afin qu’elles parviennent à la 

pleine compréhension de ce qu’il veut qu’ils fassent. Ceci nous amène au 

prochain point. 

  



7- Dieu ramène l’attention des personnes qui ont été saisies pour les 

ramener à la fondation posée. Christ doit être la seule passion de ceux que 

Dieu fait sortir de cette déviation. C’est uniquement basé sur cette passion 

pour la gloire de Dieu que Dieu se saisit des personnes. Il importe de 

remarquer que bien qu’il ait eu plusieurs déviations dans l’histoire de l’église, 

cela devient très caractéristiques dans ces derniers jours. Il se trouvera 

beaucoup de déviations à travers le monde en ces temps de la fin. C’est ce 

que nous voyons dans 1 Jean 2: 18-20. Vous verrez de multiples assemblées 

des dénominations qui sont la résultante des déviations. 

 

8- Dieu apporte une restauration définitive mais graduelle dans la vie des 

personnes appréhendées. Lorsque Dieu appréhende ces personnes, son plan 

est de magnifier Christ en eux afin qu’elles puissent voir clairement la fondation 

et de bâtir en elles l’esprit de crainte du Seigneur. C’est ce que nous voyons 

dans les points 7 & 8. 

 

9- Un nouvel homme collectif émerge pour corriger ce détour et accomplir 

le dessein de Dieu. Ce nouvel homme collectif représente le corps du Christ. 

Il s’agit de personnes qui se soumettent à ce que le Seigneur dit. C’est le 

résumé de ce que l’on voit dans Apocalypse 2 et 3 en lien avec Apocalypse 4 

: 1. Apocalypse 2 et 3 nous montrent de multiples déviations du plan de Dieu. 

Il y a eu un appel à la repentance. Si l’homme rejette cet appel, il continuera 

dans l’aveuglette, tout en étant en apposition à Dieu tout en pensant servir 

Dieu. Dieu œuvre donc dans la vie de ce corps de personnes de façon à faire 

ressortir chaque individu qui sera vainqueur de ce corps. Chaque jugement est 

individuel. Donc, si au sein de ce corps de personnes, les gens ne marchent 

pas conformément aux desseins de Dieu, aucun vainqueur ne peut en sortir. 



L’église est la plus grande possession de Dieu et il œuvre toujours au sein d’un 

corps. 

  

10- Dieu révèle Ses jugements contre tous les arrangements 

institutionnels qui vont à l'encontre des dispositions qui sont mentionnées dans 

les points 4 & 6 ci-dessus. Si quelque chose n’est pas conforme au dessein de 

Dieu, au fil du temps, cette chose se place en opposition à Dieu et en accord 

avec Satan. C’est de cette manière que Babylone s’est développée. Ces 

personnes s’éloignent de Dieu, suivant leurs propres voies jusqu’à ce qu’elles 

parviennent pleinement en opposition à la volonté de Dieu. 

  

11- Nous parlerons des deux derniers points en faisant à nouveau 

référence à Genèse 1. En impliquant l’homme individuel et corporatif, Dieu lui 

donne la puissance qui l’habilite à avoir la dominion.  Il possède ainsi la 

domination sur toutes ces choses qui se sont placées en opposition à la 

volonté de Dieu. L’ennemi principal de Dieu et donc de l'Église sont ces choses 

qui se sont établis en apposition à Dieu et à la réalisation de son plan éternel 

en Christ Jésus. Une lecture de Genèse 1 : 28 nous expose quatre choses 

dont 3 qui nous montrent comment Dieu a créé l’homme individuel et collectif 

pour qu’il ait la domination pour détruire toute opposition à son plan. Il est ainsi 

dit à l’homme que s’il se soumet totalement à Dieu et laisse ce dernier 

accomplir son dessein en Lui, alors il aura la puissance pour dominer sur 

toutes choses qui vient en opposition au royaume. 

  

La première partie de Genèse 1 : 2 représente un détour de ce plan. Mais la 

seconde partie de Genèse 1 : 2 montre ce que Dieu fait pour restaurer toutes 

choses par Son esprit et Sa parole. Il communique la force à ceux qui se 



soumettent à lui pour leur donner la domination. Donc, ce que nous voyons 

dans la seconde partie de Genèse 1 : 2 est ce que Dieu dit dans Genèse 1 : 

28. 

Dans Genèse 1 : 26, Dieu dit « Faisons l'homme à notre image, selon notre 

ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du 

ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la 

terre ». 

Nous voyons donc que ceci est la conclusion du verset 28. Il les a listés selon 

l’ordre de leur création. Quand on se réfère à l’histoire de la création, on voit 

que Dieu a d’abord créé les poissons de la mer avant les oiseaux du ciel, le 

bétail et les reptiles qui rampent sur la terre. 

Dieu n’exécute pas le jugement seulement sur les choses qui lui sont en 

opposition. Mais l’exécution du jugement appartient à l’homme en tant 

qu’individu qu’en tant que corps. Cet honneur ou cette gloire a été donné à ses 

saints. 

12- Finalement, en lien avec l’établissement de la Vision par Dieu et 

en connexion avec le fait qu’Il suscite des personnes divines, il déverse son 

esprit sur l’homme en tant qu’individu qu’en tant que corps. Ces effusions sont 

obligatoires. Dieu donne l’effusion de son esprit pour communiquer la 

puissance à son peuple afin que celui-ci marche dans la victoire face à toute 

déviation et toute opposition. Les défis du temps présent nous montrent que 

l’ennemi est en train de mener une bataille terrible sur la terre. Satan n’a jamais 

été aussi destructif qu’il l’est en ces dernières heures car il sait qu’il a très peu 

de temps. Dans de telles environnements, l’église va expérimenter son plus 

grand moment de puissance, de grâce et de gloire. Autrement dit, nous 

sommes dans les plus grandes saisons de l’effusion de l’Esprit Saint que le 

monde n’ait jamais expérimenté. En effet, nous sommes à l’heure de la 



moisson de toute l’œuvre de Dieu qui a eu lieu depuis les 6000 années de 

l’histoire de l’humanité. C’est aussi l’heure de la destruction du royaume de ce 

monde. C’est encore l’heure pour une croissance rapide de ceux qui seront 

fidèles. Dieu est en train de chercher quelque chose. Nous avons une 

destination en esprit vers laquelle le Seigneur est en train de nous conduire : 

elle consiste à cristalliser l’accomplissement de la Vision de Dieu qui est définie 

dans Genèse 1 : 26. Cela va s’accomplir par la puissance de l’Esprit Saint. Au 

milieu des difficultés du temps présent, nos yeux ne devraient pas se détourner 

du fait qu’il y aura une aussi grande effusion du Saint Esprit. Cette effusion a 

pour but de finaliser l’œuvre qui consiste à ce qu’on atteigne la perfection de 

l’image de Dieu et aussi à ce qu’on parvienne à la ressemblance de Dieu à 

des degrés de gloire variées. La dernière mesure en lien avec ce point et aussi 

duquel nous ne devons pas détourner notre attention se trouve dans 

Apocalypse 15 : 2 : « Et je vis comme une mer de verre, mêlée de feu, et ceux 

qui avaient vaincu la bête, et son image, et le nombre de son nom, debout sur 

la mer de verre, ayant des harpes de Dieu ». 

Il s’agit de deux victoires. Les poissons de la mer représentent la bête qui sort 

de la mer. Les quatre aspects des puissances des ténèbres se regroupent en 

deux classes. Il y a quatre éléments qui nous sont donnés dans Genèse 1 : 

26. Ces quatre éléments se classent en deux groupes dans Apocalypse 15 : 

2.  Ce sont : la bête qui sort de la mer et la bête qui sort de la terre. Ces deux 

groupes sont la somme des 4 aspects de l’œuvre des ténèbres sur lesquels 

nous sommes appelés à exercer la domination. 

Si nous nous soumettons à Christ et que nous permettons que notre édification 

se fasse sur la fondation qui est Christ, si nous lui donnons l’occasion de nous 

faire grandir dans son image à sa ressemblance, il n’y a rien en nous que ces 

deux bêtes (qui sort de la mer et de la terre) peuvent toucher. Nous voyons 



donc le chant de la victoire (apocalypse 15 : 2) de ce que Dieu a établi dans 

Genèse 1 : 26. Donc, si vous dominer sur les 4 choses dont Dieu a parlé dans 

Genèse 1 : 26, vous avez automatiquement la victoire sur les deux choses 

dont il est question dans Apocalypse 15 :2. 

Nous sommes les grandes et admirables œuvres de Dieu. 

Dieu est en train de vous faire parvenir dans la réalité qu’on voit dans 

Apocalypse 15. Il veut que nous fassions partie de la compagnie des 7 anges 

dont il est question dans Apocalypse 15 :1. Il s’agit là de la pleine image et de 

la ressemblance variée de Christ. 

Apocalypse 15 : 1 est la fin de la Vision accomplie; la dernière destination. 

Ne vous y méprenez pas. Il n’est pas question ici des anges esprits. Il s’agit 

des personnes humaines, rachetées par le sang de Christ, devenues des 

nouvelles créations qui sont parvenues à la divinité. Telles sont les personnes 

dont il est question dans Apocalypse 15 : 1. 

Apocalypse 15 : 1 est la description de la plénitude de la maturité de ceux qui 

sont vainqueurs, qui atteignent l’image et la ressemblance de Christ. 

Dans le verset 6 d’apocalypse 15, il est fait mention de la description de ces 7 

anges. Cette description est semblable à celle de Christ dans Apocalypse 1. 

Aucun ange esprit ne peut être revêtu de même. Ce sont uniquement des 

hommes rachetés qui parviennent à cette gloire. Apocalypse 15 : 6 est la 

preuve que les 7 anges nous parlent de personnes rachetées, devenues des 

nouvelles créations qui sont parvenues à la pleine divinité. 

Apocalypse 15 :6 : « 6Et les sept anges qui tenaient les sept fléaux sortirent du 

temple, revêtus d'un lin pur, éclatant, et ayant des ceintures d'or autour de la 

poitrine ». Ce passage nous parle du Christ qui est le corps, le corps 

perfectionné qui est à l’image et selon sa ressemblance. Il s’agit de la classe 

de la première résurrection. 



Apocalypse 1 : 13 : « et, au milieu des sept chandeliers, quelqu'un qui 

ressemblait à un fils d'homme, vêtu d'une longue robe, et ayant une ceinture 

d'or sur la poitrine ». 

Les deux descriptions sont semblables. Béni soit le nom du Seigneur. Alors 

que nous le suivons dans Sa demeure, il nous fera parvenir à cet état. Il y a 

des montagnes et des vallées sur le chemin, mais nous arriverons à cette 

destination finale alors que nous nous soumettons à Lui. 

  



-Seconde partie- 

 

Passage de base : Psaumes 110  

 

Ce psaume est très intéressant de plusieurs points de vue. Quand bien même 

nous allons saisir notre message du verset 3 : « Ton peuple est plein d'ardeur, 

quand tu rassembles ton armée », nous allons tout de même couvrir tous les 

7 versets mais pas avec le même niveau de détails. Toutefois, des références 

seront données pour chaque verset. 

Le premier point à retenir est que ce psaume est une prophétie. Et la prophétie 

vient en second plan. Ce qui est primaire est la Voix de Dieu. Dieu parle et les 

hommes prophétisent. C’est notre première observation. 

Le deuxième point à retenir est que David fut ravi en esprit pour entendre une 

conversation en entre l’Esprit Éternel et Jéhovah Adonaï, notre maître. 

Moïse qui est venu quelques années après l’histoire de la création de l’homme 

fut privilégié d’entendre cette conversation qui s’est passé entre ces deux 

personnes, des milliers d’années avant même sa naissance. Il a entendu 

clairement en son esprit quand Dieu a dit « faisons l’homme à notre image ». 

C’est Moïse qui nous rapporte alors les choses qui se sont passées des milliers 

d’années avant sa naissance. 

De manière similaire, David fut ravi en esprit pour voir ce qui s’est passé après 

la résurrection de Jésus Christ, quand il a été exalté. Il a reçu cette prophétie 

700 ans avant que l’événement en question ne se produise. 

David a entendu une conversation (qui n’avait pas encore eu lieu) mais qui va 

se produire 700 années plus tard. 



Dans cette conversation, l’Esprit Éternel parlait au Seigneur, Notre sauveur, 

notre Rédempteur, notre enseignant, notre maître et David a contemplé la 

gloire de ces 2 personnes. Il a pris ce qu’il a entendu et traduit dans un 

cantique. 

L’esprit Éternel a dit au Seigneur, Notre Rédempteur, Adonaï « Assieds-toi à 

ma droite, Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied ». 

Jéhovah a dit à Jésus : Assieds-toi sur le trône de la gloire, jusqu’à ce que je 

fasse de tes ennemis ton marchepied. 

Il n’y avait pas 2 trônes devant David mais plutôt un seul trône de gloire. Et il 

dit assied-toi sur ce trône jusqu’à ce que j’accomplisse mon travail qui est de 

faire de tes ennemies mon marchepied. Il n’y avait pas plusieurs trônes avec 

le Seigneur sur un des trônes et Jésus sur le second. Certaines versions le 

traduisent mal en disant : assieds-toi sur le trône qui se trouve du côté de ma 

main droite. Mais ce n’est pas ce qui est dans la version originale. Ce que 

David a vu est ce que nous voyons aussi dans Apocalypse 4. Il n’y avait qu’un 

seul trône : le trône de l’agneau. 

Le sens prophétique de l'expression « assieds-toi à ma droite (et non à ma 

main droite) » veut dire assied toi à en gloire, en triomphe, en autorité. 

Ceci nous amène au prochain point important à savoir: Celui qui est la 

fondation est aussi celui assis sur le trône. Il est assis sur le trône, car le travail 

qui a été fait est totalement accompli. Ce travail a consisté à poser la fondation. 

Le seigneur est donc assis à la droite, attendant que ses ennemis deviennent 

son marchepied. Il y a deux sortes d’ennemies et l’usage du mot « ennemie » 

signifie que ces choses se sont passées après la chute de l’homme. 

Le premier type d'ennemi est celui qui l’est par des œuvres méchantes. Ce 

sont des ennemis de Dieu mais conquis pour devenir adorateurs à ses pieds. 

Tels vous étiez et nous étions tous. Nous étions tous ennemis de Dieu. Mais 



celui qui est assis sur le trône est allé, conquérant et pour conquérir. Il a 

conquis nos âmes et la couronne de Sa victoire sur ma vie est sur sa tête. Il 

porte plusieurs couronnes sachant qu’Il a conquis des millions de personnes 

par la puissance de la rédemption qui sort de son trône jusqu’à atteindre toute 

la terre. Il continue de conquérir et il va achever la conquête. 

Dans psaumes 76 :10, ces deux types d’ennemies sont séparés. Une première 

classe représente ceux qui sont devenus des adorateurs. C’est de cette 

première classe dont il est question dans Psaumes 110 :1. Les autres, qui sont 

incorrigibles, seront retranchés. 

Lisons Romains 5 : 8-10 « 8Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce 

que, lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous. 9A 

plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par son sang, 

serons-nous sauvés par lui de la colère. 10Car si, lorsque nous étions ennemis, 

nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte 

raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie ». 

Nous étions ennemis mais maintenant réconciliés à Dieu par la mort de son 

Fils. À plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie. 

Paul, dans Actes 9 était un ennemi et Dieu l’a saisi et fait de lui un adorateur à 

ses pieds. Acte 9 :1 « Cependant Saul, respirant encore la menace et le 

meurtre contre les disciples du Seigneur, se rendit chez le souverain 

sacrificateur … ». 

Paul était vraiment un ennemi du peuple de Dieu ainsi que celui de Dieu mais 

Dieu l’a conquis et fait de lui un adorateur à ses pieds en sa présence. Nous 

adorerons tous au pied de Dieu. Le Seigneur se tiendra debout sur la terre à 

cause de la compagnie de marchepied du corps de Christ. 



Nous serons la compagnie des personnes par lesquelles le Seigneur se tient 

en ces temps de la fin. Et tout ce qui est contraire à Lui, il l’a déjà conquis ou 

va le conquérir. 

Rappelez-vous ce qui est dit au verset 1 de Psaumes 110. 

« Parole de l'Éternel à mon Seigneur: Assieds-toi à ma droite (la place 

d’honneur la plus élevée), Jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton 

marchepied ». 

Nous voyons qu’il est dit « jusqu’à ce que je fasse… ». Il ne s’agit pas juste 

d’un début de processus qui consiste à sauver des personnes qui étaient jadis 

ennemies mais plutôt les conduire à la soumission totale à Dieu. 

Donc, David qui a vu cette conversation commence alors à regarder au 

Seigneur, l’Esprit Éternel. Il commençait à regarder le plan que l’Esprit Éternel 

avait pour Jéhovah Adonaï, le Seigneur notre Rédempteur, le Seigneur notre 

maître. Il voyait quelque chose en l’Esprit Éternel, le Père Éternel et le 

communiquait à Jésus. Il parlait de la part du Père. Il parlait à Jésus. C’est ce 

que nous voyons dans le verset 2. 

Au verset 2, David, parlant à Jésus l’appelait mon Seigneur. Il est dit : « 

L'Éternel étendra de Sion le sceptre de ta puissance: Domine au milieu de tes 

ennemis! ». Le Père disait qu’Il enverra une compagnie de personnes de Sion. 

Cette compagnie de personne sera composée de toute tribu mais toutefois, il 

s’agit d’une seule tribu. Ils viennent au mont de Sion et Dieu dit qu’Il va 

effectuer un travail en eux et les envoyer de sa présence. Il va les envoyer de 

leur lieu de préparation. Il ne s'agit pas de la Sion physique, mais plutôt de 

Sion dont il est question dans Hébreux 12 : 20. Il s’agit d’une assemblée 

constituée de plusieurs tribus mais qui, au travers de la rédemption, 

deviennent une seule tribu. 



Ainsi, David parlant toujours à Jésus dit que lorsque ce sceptre de ta puissance 

(cette compagnie de personnes), celle qui a été équipée de la puissance de 

Dieu commence à aller dehors, alors ce qui a été dit dans le verset 1 (de 

psaumes 110) va s’accomplir en toi (Jésus). Car Jésus va régner alors au 

milieu de ses ennemis. Cette compagnie de personnes continuera d’aller 

partout, avec le sceptre de la puissance de Jésus pour amener les hommes à 

se soumettre à Lui. 

À cause de l’œuvre qui sera faite en eux, c’est-à-dire la conquête de leurs 

âmes, ces personnes seront embellies. Elles iront dans la puissance de Jésus. 

Ce sont des personnes qui ont une passion pour la gloire du Seigneur Jésus. 

Telle est la substance de ce que David disait à Jésus. Ces personnes iront 

dans la puissance de l’esprit de Dieu qu’elles ont reçu et partout où elles iront, 

elles feront des conquêtes pour Jésus. Et parce ces personnes ont une 

passion pour la gloire de Jésus, elles seront remplies d’ardeur et seront 

favorables, cherchant uniquement la gloire de Jésus. En tant que des 

créatures vivantes, elles diront Saint, Saint, Saint est Celui qui est assis sur le 

trône de gloire. Elles seront pleines d’ardeurs, remplis de désirs pour entrer 

dans la gloire de la pluie de l’arrière-saison, c’est-à-dire quand tu rassembles 

ton armée (le jour de ta puissance). Il y a la pluie de l’arrière- saison qui est 

prophétiquement appelée le jour de la puissance de Dieu (quand tu 

rassembles ton armée) de Celui qui est assis sur son trône. Il s’agit d’un jour 

de rencontre extraordinaire et sans mesure avec la personne et la puissance 

du saint Esprit. Le jour de la puissance de Dieu (quand tu rassembles ton 

armée) est la chose centrale dans la pensée de Dieu actuellement. 

Tous ceux qui vont recevoir l’effusion de cette pluie extraordinaire de Dieu 

n’échoueront jamais. Lors de la première effusion, il y a eu une émergence de 



personnes. Certaines étaient fidèles et d’autres non. Mais tout le peuple de 

Dieu qui reçoit cette pluie de la dernière saison sera pleinement fidèle. 

Nous soupirons après cette pluie obligation de l’esprit. Dans notre moment de 

préparation, le Seigneur nous montre les choses qu’il n’agrée pas dans nos 

vies. 

Lorsque cette pluie viendra (quand Il rassemble son armée), tous ceux du 

peuple de Dieu, qui recevront cette pluie seront fidèles. Personne ne sera 

épargné. Nous devons tous soupirer à recevoir cette pluie finale de la dernière 

saison de l’effusion de l’esprit qui est obligatoire. Rien ne peut subsister devant 

le peuple de Dieu en ce temps. 

La bête ne peut sortir de l’abîme pour dominer sur ce peuple comme cela a 

été le cas avec un groupe de personnes dans Apocalypse 11 :7. 

Une lecture d’Apocalypse 11 :7 nous permet de voir comment des gens ont 

échoué après avoir reçu la pluie de la dernière saison. Le peuple du Seigneur 

sera plein d'ardeur, quand Il rassemblera son armée; ils seront pleins de 

passion au jour de Sa puissance qui est le jour où Christ viendra dans Sa gloire 

dans la pluie de la dernière saison. 

Contrairement à ce qui s’est passé dans le passé et qui a permis à ce que la 

bête puisse sortir de l’abîme, ces personnes divines (que nous sommes) 

demeureront fidèles et ce qui sera perçu sera les ornements sacrés, du sein 

de l'aurore Ta jeunesse après avoir reçu cette pluie au jour de la puissance de 

Dieu. Et la bête va demeurer dans l’abîme. La pluie de la dernière saison ne 

sera pas une défaite pour ces personnes que nous sommes. La pluie vient 

pour nous instruire, nous enseigner, nous donner des ornements sacrés, nous 

faire du bien et nous montrer comment nous conduire. 

C’est un très beau poème qui nous est donné dans ce psaume 110 : 3 : « 

…Avec des ornements sacrés, du sein de l'aurore Ta jeunesse vient à toi 



comme une rosée… ». Il y a une compagne de personnes qui s’élève de la 

même manière que c’était le jour où l’esprit est descendu la colombe sur Jésus 

et la Voix du Tout-Puissant disait : « … Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui 

j'ai mis toute mon affection ». Il en sera de même pour cette compagnie de 

personnes qui s’élève actuellement. Ils sortiront du sein de l’aurore annonçant 

un nouvel jour, une nouvelle ère du sein de l’aurore. 

Donc, aux versets 1, 2 et 3, David racontait ce que le Père a dit au Fils, il 

racontait à Jésus le résultat de l’œuvre en cours depuis Genèse 1 : 26, 

comment Sa puissance, le sceptre de Sa puissance qui représente une seule 

tribu composée de toutes les tribus a été racheté et soutiré de la limitation des 

hommes pour les faire parvenir à une place divine. David Lui racontait toutes 

ces choses à Jésus. Il reportait comment le Seigneur, l’Esprit Éternel, le Père 

Éternel inaccessible, allait sauver un peuple de leur lieu de leur formation (le 

lieu où Dieu est en train de les créer) et comment Jésus allait dominer sur ses 

personnes (qui sont les ennemis de Son marchepied) 

Les versets 3 est le rapport de ce qui va nous arriver lorsque nous soupirons 

après Lui pour l’effusion de la pluie de la dernière saison. Notre cas ne sera 

pas similaire à ce qui s’est produit dans Apocalypse 11 : 3-7. 

Donc David rapportait ce que le Père va faire en harmonie avec ce qu’Il a dit 

dans Genèse 1 : 26. Puis, il se tourna vers Jésus pour lui dire que Celui-ci allait 

jouer un rôle dans ce qui est dit dans les versets 1 et 2 de Psaumes 110 pour 

que le verset 3 s’accomplisse. 

Se tournant donc vers Jésus, David lui disait que le temps qui suivra Sa 

résurrection et Son intronisation, le Père ferait de Lui un souverain 

sacrificateur. Christ est donc devenu un souverain sacrificateur après sa 

glorification. Il est dit qu’il va exercer comme Souverain sacrificateur selon la 

puissance d'une vie impérissable. Puis au verset 4, David conclut son 



message en lien avec Jésus : « Tu es sacrificateur pour toujours, à la manière 

de Melchisédech ». 

L’onction qui se trouve sur Jésus Christ qui est le souverain sacrificateur, 

descend de sa tête sur le corps que nous sommes. Nous sommes une classe 

de sacrificateurs sous la prêtrise du Souverain sacrificateur. La résultante de 

tout le ministère de la sacrificature de Jésus Christ et le fait que Dieu soit en 

train de faire l’homme à son image et selon sa ressemblance est que Son 

peuple soit des créatures vivantes quand Il rassemblera Son armée (le Jour 

de Sa puissance). Tout le peuple de Dieu sera des créatures vivantes. 

Ensuite, David se tourne vers le Père pour parler au Père. David, un type de 

l’homme divin parlant à Jésus, se tourne maintenant pour parler au Père. Nous 

voyons donc qu’il y a un changement de ton / langage dans le message à 

compter du verset 5. 

David parle alors à L’Esprit Éternel, au Père Éternel, le Dieu tout Puissant, 

Celui qui est exalté au-dessus de toutes créations qui ne peut être vu, Celui 

qui habite une lumière inaccessible. David (en esprit) commence alors à voir 

le Père en vision alors qu’il s’adresse à Lui. 

David commence à rapporter les choses qui se produiront à partir de l’âge de 

l’église depuis le temps du ministère de Jésus (après sa résurrection depuis 

ces 2000 ans) jusqu’au moment juste avant la fin. David rapportait au Père les 

événements du temps des derniers jours, les choses dont il parlait sont les 

choses qu’on voit dans le monde aujourd’hui. 

Psaumes 110 : 5 : « Le Seigneur, à ta droite, Brise des rois au jour de sa colère 

». 

Ce dont David a parlé, nous avons l’assurance que ce sont les choses qui vont 

se passer maintenant. Rien ne va interférer dans son programme. Nous 

sommes dans l’âge de l’histoire de l’église qui est appelée « moisson », car 



les Fils et Filles de Sion sont parvenus à la pleine maturité. L’œuvre de la 

moisson a débuté maintenant. Ceci signifie que la période la plus glorieuse de 

l’histoire de l’âge de l’église est à notre porte. 

Mais il y a une conspiration pour empêcher l’œuvre de la moisson au travers 

des activités qui se passent aujourd’hui. Il emportera le refuge de la fausseté 

du système qu’on voit aujourd’hui. Les Fils de Dieu se doivent d’être reçu pour 

l’œuvre de la moisson. S’ils ne sont pas reçus dans la paix, la moisson sera 

double. En ce qui concerne la moisson de Dieu, cela se passera 

nécessairement. S’il y a présence d’opposition ou s’il y a de la résistance, il y 

aura toujours une autre moisson. David parle ici de la deuxième moisson, celle 

de ceux qui sont opposés à Dieu. Apocalypse 14 nous parle des deux 

moissons. 

Dans les prochains mois ou années, l’église va exercer son autorité pour briser 

toutes oppositions en tout lieu. 

Matthieu 13 : 39 nous dit : « … la moisson, c'est la fin du monde… ». Rien ne 

peut l’arrêter. 

Dans le Psaumes 110, David nous dit qu’il y aura des oppositions. Toutefois, 

cette opposition sera surmontée lors de la moisson. Même s’il y a des lois 

érigées par les systèmes, celles-ci seront surmontées par la loi de Celui qui 

est assis sur Son trône. 

Donc David se tourne vers le Père et dit « Le Seigneur, à ta droite, Brise des 

rois au jour de sa colère » 

« .. Le Seigneur, à ta droite... » : est une manière prophétique de dire le 

Seigneur qui est dans la Majesté de la gloire de la déité. Donc David dit au 

Père que l’ancien des jours viendra et s’assira sur le trône au jour de sa 

puissance (quand tu rassembles ton armée). 



Nous allons voir comment Dieu va faire face à cette heure actuelle jusqu’à ce 

que le royaume actuel soit détruit. On lira les 3 derniers versets. 

Verset 5 : « Le Seigneur, à ta droite, Brise des rois au jour de sa colère ». 

Il brisera des rois le jour de sa colère car il y a des oppositions. 

Verset 6 : « Il exerce la justice parmi les nations: tout est plein de cadavres; Il 

brise des têtes sur toute l'étendue du pays ». 

Il fera cela, car ces cadavres sont des personnes qui ont pris l’habitude de tuer 

auparavant. Ces personnes qui sont jugées et tuées sont celles qui avaient 

pour habitude de tuer. Mais il leur sera donné le sang (la coupe de jugement) 

des personnes tuées et elles mourront à leur tour. 

Il y aura certainement une moisson quel que soit les oppositions. En effet, il y 

a deux vignes/Ceps : la vraie et la fausse. 

On parle ici de la moisson de la vigne de la terre, la fausse. Ce verset parle de 

la destruction de la vigne de la terre qui est la fausse. Il s’agit du jugement de 

l’opposition, la moisson de la méchanceté afin d’écraser l’orgueil de l’homme. 

Dieu fait cela afin que l’œuvre de la moisson qui doit consister au 

rassemblement de son peuple puisse prendre place. Rien n’empêchera la 

moisson des Fils et Filles de Dieu d’avoir lieu. 

Dans Jean 15 : 1, on nous parle du vrai cep. Nombre 6 :3-6, il est question du 

faux cep, celui de ta terre. La moisson des deux vignes est révélée dans 

Apocalypse 15. 

Psaumes 110 : 4-7 nous permet de saisir la moisson des méchants, ceux qui 

s’opposent au plan de la grande moisson de Dieu. On le lira aussi après dans 

une vision prophétique dans Apocalypse 16. 

Tout le peuple de Dieu qui va recevoir la pluie de l’arrière-saison qui est 

obligatoire exerceront en tant que des créatures divines et rien ne pourra 

subsister devant eux. Nous devons nous préparer pour cette moisson. La 



moisson est déjà en cours. Nous devons soupirer pour l’effusion du Saint 

Esprit en ce temps. Nous devons nous disposer pour être préparer pour ces 

choses. La moisson a commencé et l’adversaire est tellement rempli de peur 

qu’il essaie de l’arrêter. Mais par le jugement, Dieu fera fléchir toutes les 

nations sur leurs genoux. Et certains, parmi ces nations, vont se tourner pour 

adorer le Dieu vivant. Le jour de sa colère sera le jour du jugement (quand tu 

rassembles ton armée). Il y a donc le jour de sa colère et le jour de sa 

puissance et les deux sont Le jour de sa puissance et celui de sa colère sont 

alignés côte à côte. 

Il va exercer la justice parmi les nations. Il va remplir les places de cadavres; 

Il va briser des têtes sur toute l'étendue du pays, sur les premières nations. 

Ces nations qui cherchent principalement à empêcher la moisson. 

Il va briser des têtes sur toute l'étendue du pays parce que toute opposition 

doit s’écarter. C’est le temps de la moisson et rien ne peut l’empêcher. On voit 

au dernier verset de Psaumes 110 que Dieu sera pleinement satisfait. De 

même que l’homme se désaltère avec l’eau, la satisfaction de Dieu sera celle 

de Christ. Jésus Christ sera totalement satisfait du résultat de sa victoire. C’est 

pourquoi Il relève la tête (verset 7) car il est satisfait de ce que la victoire est 

acquise et que le royaume de cette terre est détruit et est devenu le royaume 

de son Dieu et de son Christ. 

Nous expérimenterons tout un chacun un mouvement de l’esprit inhabituel 

dans nos vies. Les plus grands jours sous la loi ainsi que les plus grands jours 

sous les prophètes vont se manifester parmi nous. 

Les plus grands jours sous la loi étaient sous Moïse; ceux des prophètes 

étaient sous Élie et les versets 5 et 6 d’Apocalypse 11 dit que les ministères 

vont revêtir ces deux caractéristiques. Dans ce passage d’Apocalypse 11, il 

est question de certaines choses se sont passées sous Moïse et certaines 



sous Élie. Donc les meilleurs jours sous la loi et les meilleurs sous les 

prophètes sont combinés ensemble avec les meilleurs jours que l’église a 

reçus. Ces trois meilleurs jours vont exprimer la plus grande gloire qui 

surviendra sur nous au jour de la puissance du Seigneur. 

En conclusion, la bible dit que « Ton peuple est plein d'ardeur, quand tu 

rassembles ton armée ». C’est une manière prophétique de dire que « Ton 

peuple sera constitué uniquement de créatures vivantes, passionnées de ta 

gloire, qui ne cessent de dire Saint, Saint, Saint est le Dieu tout Puissant. La 

seule chose qui les réjouit est de voir la gloire de Dieu ». Garder en cœur que 

les personnes qui parviennent à la pluie de l’arrière-saison (quand tu 

rassembles ton armée) sont des personnes moissonnées et qu’elles sortiront 

pour la moisson. 

Allons dans Apocalypse 14 : 14 pour voir l’ange qui va détruire la Covid-19 et 

la supprimer de la surface de la terre et qui est aussi impliqué dans la moisson 

de la méchanceté qui est la vigne de la terre. Covid-19 est le nom qui résume 

toutes autres choses qui se tiennent en opposition à l’accomplissement du plan 

de Dieu pour la moisson. 

Apocalypse d’abord voir dans 16 :8 nous parle des activités d’un ange en 

particulier qui supervise et fait appel au jugement de la vigne de la terre. 

Apocalypse 16 : 6 : « Le quatrième versa sa coupe sur le soleil. Et il lui fut 

donné de brûler les hommes par le feu ». 

Il s’agit du même feu qui va supprimer la Covid-19 de la terre. Il importe de 

noter que cet ange est un corps de personnes qui sont passionnées de la gloire 

de Dieu et qui parviennent à la pleine image de Dieu. 

Il s’agit de la même puissance de feu qui va détruire la Covid-19. Cet ange 

représente un corps de personnes divines, passionné des choses de Dieu. 



Allons dans Apocalypse 14 : 14-18 pour voir les deux vignes. Les versets 14-

16 nous parlent de la première moisson qui conduit à la grande moisson, celle 

qui consiste à la moisson du peuple que le Seigneur moissonne et les investit 

ensuite de son autorité pour l’œuvre de la moisson. Puis, ceux qui exerceront 

de l’opposition à ce que l’ouvre de la moisson se réalise sont moissonnées à 

leur tour à compter des verset 18 à 20. Il s’agit donc dans ce passage de deux 

moissons de deux vignes : la vraie vigne et la fausse vigne. La vigne du ciel et 

la vigne de la terre. 

Apocalypse 14 : « 14Je regardai, et voici, il y avait une nuée blanche, et sur la 

nuée était assis quelqu'un qui ressemblait à un fils d'homme, ayant sur sa tête 

une couronne d'or, et dans sa main une faucille tranchante. 15Et un autre ange 

sortit du temple, criant d'une voix forte à celui qui était assis sur la nuée: Lance 

ta faucille, et moissonne; car l'heure de moissonner est venue, car la moisson 

de la terre est mûre. 16Et celui qui était assis sur la nuée jeta sa faucille sur la 

terre. Et la terre fut moissonnée. 17Et un autre ange sortit du temple qui est 

dans le ciel, ayant, lui aussi, une faucille tranchante. 18Et un autre ange, qui 

avait autorité sur le feu, sortit de l'autel, et s'adressa d'une voix forte à celui qui 

avait la faucille tranchante, disant: Lance ta faucille tranchante, et vendange 

les grappes de la vigne de la terre; car les raisins de la terre sont mûrs. 19Et 

l'ange jeta sa faucille sur la terre. Et il vendangea la vigne de la terre, et jeta la 

vendange dans la grande cuve de la colère de Dieu. 20Et la cuve fut foulée 

hors de la ville; et du sang sortit de la cuve, jusqu'aux mors des chevaux, sur 

une étendue de mille six cents stades ». 

Le verset 18 dit « … et vendange les grappes de la vigne de la terre; car les 

raisins de la terre sont mûrs ». Il est dit de vendanger les grappes de la vigne 

de la terre, car les raisins de la terre sont très mûrs. Les raisins sont mûrs, car 

l’opposition a trop duré et il est maintenant temps d’y faire face. On voit ici les 



activités de l’ange qui est chargé de détruire la Covid-19 et tout ce qui y est 

associé. Il est aussi dit que cet ange avait autorité sur le feu. Le verset 20 nous 

dit que le sang sortit de la cuve jusqu’aux mors des chevaux (les mors des 

chevaux peuvent atteindre 2 mètres de haut) sur une étendue de mille six cents 

stades. On y voit alors la description de la moisson de la méchanceté qui est 

décrite prophétiquement dans Psaumes 110 décrit ici sous une autre forme 

facile à comprendre auquel on donne une autre interprétation. Il est dit que le 

sang va couler sur une étendue de 2 mètres. 

Le verset 14 d’apocalypse 17 nous dit que l’ange part combattre toute 

opposition. Cette opposition est la bête qui monte de la mer et la bête qui 

monte de la terre et les puissances des grandes nations. 

Apocalypse 17 : 14 : « Ils combattront contre l'agneau, et l'agneau les vaincra, 

parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les 

élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincront aussi ». 

Ces personnes qui sont les appelés, les élus et les fidèles sont décrites dans 

Psaumes 110 comme « Ton peuple est plein d'ardeur, quand tu rassembles 

ton armée ». Ils suivent Christ dans le combat qui est décrit dans les versets 

5-7 (de Psaumes 110) et ils obtiennent la victoire ensemble avec le Seigneur. 

Ce qu’il faut donc retenir de cette méditation est que les prophéties nous 

définissent comme ce que nous allons devenir. Autrement dit, les prophéties 

nous définissent comme le peuple du Seigneur plein d’ardeur et totalement 

adonné à la passion de sa gloire. Les prophéties nous ont définis et nous 

serons certainement telles qu’elles nous ont décrites. 

Nous bénissons le Seigneur du fait que dans nos vies individuelles et 

collectivement, nous allons soupirer à Dieu afin qu’Il œuvre en nous et qu’il 

produise en nous toutes les qualités requises pour être des créatures divines. 



Il n’y a pas de temps pour la distraction ni pour marcher de manière 

désordonnée. Nous devons soupirer à l’effusion de l’esprit qui nous aidera 

pour la moisson. 

Et alors que chacun cherchera le Seigneur, le Seigneur donnera la pluie. Il va 

nous parer d’ornements sacrés. Retenons que nous n’avons pas à prier pour 

la pluie de l’arrière-saison. Elle viendra sur ceux qui auraient reçu la pluie de 

la préparation et qui se seraient soumis à elle. On ne prie pas pour la pluie de 

l’arrière-saison, mais plutôt pour la pluie de la préparation en vue de la pluie 

de l’arrière-saison. 

Les prophéties ont déjà présenté les qualités que doivent posséder les 

personnes devant recevoir cette pluie de l’arrière-saison. 

Le Seigneur nous demande d'écrire la vision d'une manière intelligible (Esaïe 

8 :1) pour le Peuple. Et il dit que ce peuple sera plein d'ardeur quand Il 

rassemblera Son armée. Ces jours-ci ne sont pas des jours d’ambiguïté. La 

vision doit être écrite de façon très claire pour tous. Et dès qu’on reçoit une 

compréhension claire de cette Vision, nous devons nous préparer pour les 

jours de gloire à venir. Ces deux objectifs doivent nous guider lors de toutes 

nos rencontres. Et s’il y a des distractions, nous devons exécuter le jugement 

écrit afin d’arrêter ces choses et dégager le chemin. 

Amen. 


